



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

もうすぐ12月ですね。令和5年も残り1か月余りです。テレビ番組などでも「今年1年を振り返る」といった話題が取り上げられます。皆さんも、この1年の過ごし方はどうだったか、振り返ってみる機会を作ってみるといいですね。きっと来年の成長につながりますよ。



2年生がタブレットを使って学習しているところです。難しいところは、ICT支援員さんに手伝っていただきました。低学年の人も、タブレットの使い方がびっくりするほど上手になってきました。



大三島図書館から、5、6年生に読み聞かせに来ていただきました。今回読んでくださったのは、「黄色い星」という戦争から国民を守った国王のお話と、「じゃない」という不思議な写真が載っている絵本です。瞬きを忘れるほど聞き入っていました。



月1回のクラブ活動です。お茶席にお客として招かれた場合の作法や、お菓子づくり、カードゲーム、消しゴムはんこづくり、ソフトバレー、器楽演奏など、いつもの教科の学習には登場しないことを、楽しく体験していました。



「メモこそ命の恩人だ」と言ったのは発明王エジソンです。エジソンは映写機や電球、蓄音機など数多くの発明をし、私たちの生活は便利になりました。メモは、大事なことを忘れないようにするため、書き残しておく物です。なぜなら、人は時間がたつと忘れてしまうことが多いからです。エジソンも、メモを残していたおかげで助かったことがたくさんあったのでしょう。皆さんも次の日の計画帳などを書いていると思いますが、忘れてはいけないことは、書いて残すようにしてみませんか。

